



communiqué

N°:
No.: 30

Le 12 février 1986

APPUI DE LA SEE EN FAVEUR DES CANADIENS EXPORTANT VERS LA REGION ASIE-PACIFIQUE

Singapour - Le ministre du Commerce extérieur, M. James Kelleher, a annoncé aujourd'hui à Singapour que les sociétés canadiennes vendant des biens et des services en Asie et dans la région du Pacifique bénéficieront des lignes de crédit d'une valeur totale de 40 millions de dollars américains, qui ont été rétablies avec les succursales de quatre banques canadiennes à Singapour.

Ces banques sont: la Banque de Montréal Asie ltée, la Banque de commerce canadienne impériale (Asie) ltée, la Banque royale du Canada (Asie) ltée, et la Banque Toronto-Dominion (Asie du Sud-Est) ltée.

Ces lignes de crédit aideront les exportateurs canadiens à réaliser des ventes dans la région Asie-Pacifique, en mettant à la disposition de leurs acheteurs des facilités de crédit auxquelles ces derniers pourront avoir facilement accès par l'intermédiaire des banques.

La Société pour l'expansion des exportations (SEE) a signé des accords similaires avec les banques en octobre 1983. Plusieurs améliorations ont été apportées aux nouvelles lignes de crédit, notamment la possibilité de financement en francs suisses, deutsche marks et yens japonais, en plus des possibilités de financement en dollars américains et canadiens.

La Banque de Montréal Asie ltée est une succursale appartenant à part entière à la Banque de Montréal.

La Banque de commerce canadienne impériale (Asie) ltée est une succursale à part entière de la Banque de commerce canadienne impériale.

.../2